

いろいろ 4年生【10月号】

中1日

10月13日(土)は前期終業式でした。4年生になって早くも半年が過ぎてしまいました。子どもまつり、夏季水泳学習、運動会と行事が目白押しだった前期でしたが、子供たちはどの活動も精いっぱい頑張ることができました。そして、10月15日(月)は後期始業式です。休日1日だけはさんでさっそく後期がスタートしました。前期に頑張れたところ、反省が残ったところをすぐに後期に活かすことができる点で、心の切り替えをするとても良い機会になったことと思います。後期には学習発表会という大きな行事も待っています。これから寒い時期が長く続きますが、子供たちの熱いエネルギーで寒さを吹き飛ばし、高学年へ向けて大成長できる半年間にしていければと思っています。

関口農園見学

10月4日(木)は関口さんの農園にいちごの成長を見学させていただきに行きました。7月に予定していた第1回見学は猛暑のため危険と判断して中止になってしまったので、初めてのビニールハウス内見学でした。関口農園へ向かう道中から子供たちはハイテンションです。それもそのはず。子供たちは第1回見学が中止になってから、いちごについて調べ学習をしていたのです。いちごのおいしい食べ方、品種、いちごができるまでの過程などを図鑑やインターネットを使ってとことん調べてから見学に行きました。

いざ見学が始まると子供たちは興味・好奇心を爆発させて、熱心にメモを取ったり、スケッチをしたりしていました。関口さんも子供たち10人以上に囲まれて質問攻めにあっていました。事前に学習をしてから実物を見たことは、驚きや喜びなど様々な刺激を子供たちに与えたようです。

関口農園にはあと2回見学に行く予定です。次回行く頃には花が咲いているかもしれないとのこと。そして、最後の見学の時にはまんまと大きくて真っ赤ないちごが…。今から楽しみで仕方ありません。いちごの成長を実際に目の当たりにしながら、農業についての学習もできる機会はそうそうありません。子供たちにとっては必ず良い経験になることと思います。



聞いたことを真剣にメモしています。



ハウスの中はこんなに広いんだね！